

# 積み重ね つみ重ねても またつみかさね

令和3年12月8日 No. 38 文責：佐野紳二

## 令和4年度の児童会長と副会長が決まりました 児童会役員選挙・立会演説会

先週の金曜日（12月3日）、児童会役員選挙の立会演説会と投開票が行われました。普段でしたら体育館に3年生以上の児童が集まり、その前で立候補者と推薦責任者が演説を行います。今年度は感染症対策として Chromebook の Meet 機能を使って、オンラインでの実施となりました。立候補者と推薦責任者は理科室で演説を行い、他の児童は教室でそれを見るかたちです。



演説会に向け、5年生は全員で立候補者の良さを全校に伝えようと、力を合わせて選挙運動を進めてきました。また、立候補した3名は、自分が会長・副会長になったら橿形北小学校をどんな学校にしていきたいか、そのためにどんな取り組みをしていったらいいかを真剣に考え、訴えてきました。この日行われた立会演説会では、全員がしっかりと自分の考えを全校の仲間に伝えることができました。

選挙ですから、残念なことに当落が決まります。でも、結果に関わらず立候補した3名と5年生が、来年、橿形北小学校のリーダーとしてがんばろう！という気持ちを持って選挙運動を進めたことが何より大切なことだと思います。今回の選挙で決まった会長・副会長を中心に、全校みんなの力で橿形北小学校をより素晴らしい学校にしてほしいと願っています。



また、今回の選挙を行うにあたっては、各学年から選ばれた選挙管理委員のみなさんが、しっかりと準備を進めてくれました。縁の下の力持ちとして、あまり表に出る仕事ではありませんでしたが、選挙がスムーズに行われるよう、休み時間等を使って準備を進めてくれました。立会演説会の進行や投票所の準備、投票の仕方の説明もバッチリでした！長い期間の活動、お疲れさまでした。



投票のようす

選挙管理委員のみなさんです

## 小中一貫教育の取組 あいさつ運動&おすすめの本の紹介

前号 (No.37) で「楡形スタンダード」の紹介をしましたが、今週は小中一貫教育に関わる活動が2つあったので、こちらで紹介させていただきます。

1つめは、1学期にも実施した中学生によるあいさつ運動（小中合同でのあいさつ運動）です。楡形中学校校区では、全ての学校があいさつ運動に取り組んでいます。毎年、年に2回ほど中学生が小学校にあいさつ運動に来てくれます。今年も1学期（6月28日、29日）に引き続き、11月29日と30日に、楡形北小学校出身の先輩方があいさつ運動に来てくれました。朝の玄関には、いつも以上に元気な「おはようございます！」というあいさつの声が響いていました。



2つめは、これも毎年恒例になっている中学生のおすすめの本の紹介です。今まで先生方と図書委員のおすすめの本の紹介が飾られていた場所に、中学校の先輩が書いてくれた「おすすめの本」の紹介が掲示されています。中学生が読む本なので、低学年の子どもたちにはちょっと難しいかも知れませんが、5年生や6年生は興味深そうに紹介を読んでいる子がたくさんいたようです。また、今年は「中学生が小学生の頃に読んだ心に残る本」の紹介もあり、より小学生にも親しみやすい内容になっていました。

こうした活動を通して、小学生にとって中学校がより身近な存在となり、スムーズな小中の連携が図られていくと、中1ギャップなどの問題の解決につながっていくと思います。

## 中巨摩図工美術作品展・県特選きまる

毎年この時期に審査が行われている中巨摩図工美術作品展の入選作品が今年も決まりました。1学期から2学期にかけて各学級で図工の時間に制作した絵画や立体作品から、県特選と中巨摩特選が各1点、校内入選が5～8名程度選ばれ、県特選の作品は1月13日から18日までの期間、山梨県立美術館に展示されたのち巡回作品展として中巨摩の各学校で展示されます。以下の作品が、今年度本校の県特選に選ばれた作品です。写真はどうしても小さくなってしまいますので、ホームページにも作品を掲載しました。ぜひ、ご覧ください。



\* 6年生の作品は、立体作品を写真に撮ったものです。実物の素晴らしさが伝わりづらいと思いますが…